

Nr. 12/2012 | Würzburg, den 14. Dezember

Mit der Bitte um Veröffentlichung/Berichterstattung

Kontakt

Claudia Henning-Jaspers
Durchwahl -28
henning-jaspers.claudia@skf-wue.de

Päckchen für bedürftige Kinder in Einrichtungen des Sozialdienstes katholischer Frauen e.V. Würzburg

Zellerau. Seit einigen Jahren unterstützen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Firma Schumm und der Rechtsanwaltskanzlei Stanisko, Graf und Sorrentino schon Kinder und Jugendliche in Jugendhilfeeinrichtungen des Sozialdienstes katholischer Frauen e.V. Würzburg. Sie sammeln ihre Wünsche und packen in der Vorweihnachtszeit liebevolle Weihnachtspäckchen für Kinder aus Familien, die sich keine großen Geschenke leisten können. „Gerade in der Weihnachtszeit gibt es zahlreiche Aktionen für bedürftige Kinder in aller Welt, denen wir uns hätten anschließen können“, berichtet Initiatorin Sorrentino, „aber wir haben uns bewusst entschieden, ganz konkret und unmittelbar Kindern in unserer Stadt das Weihnachtsfest mit kleinen Geschenken zu verschönern.“

Die Kinder, Jugendlichen und Verantwortlichen im SkF Würzburg sind darüber sehr froh.



Text und Foto: Claudia Henning-Jaspers

Bildunterschrift: Wolfgang Meixner, Geschäftsführer, Gabriele Geis, stv. Geschäftsführerin und Manuela Kenklies aus der Geschäftsstelle freuen sich über den Geschenkeberg für bedürftige Kinder in Jugendhilfeeinrichtungen des SkF e.V. Würzburg